



SINTRACARBÓN

#NoAlTurnoDeLaMuerte
#LaLuchaContinúa



Puntualizamos información sobre solidaridad para alojamiento en hoteles de Barranquilla

Riohacha, 23 de noviembre de 2022

Para complementar y puntualizar la información que difundimos [en este comunicado del 16 de noviembre](#), sobre la solidaridad que entrega Sintracarbón para las y los compañeros enfermos que deben alojarse en Barranquilla, les recordamos:

1. Para acceder al servicio es indispensable **solicitarlo con un día de anticipación como mínimo con las directivas del sindicato**. Al llegar al hotel ya deben contar con esta autorización. De no ser así, según nuestro convenio, el hotel no está autorizado para prestar el servicio.
2. El pago total del alojamiento **debe ser cancelado por anticipado**, tanto el 70% del valor que paga el afiliado, como el valor del alojamiento de la(s) persona(s) adicional(es).
3. Tengamos en cuenta que cuando nos alojamos en estos hoteles, como afiliados a la organización, debemos tener un buen comportamiento, basado en el respeto y la consideración hacia las personas quienes, como nosotros, son trabajadores y trabajadoras en el hotel y merecen ser tratadas de la misma forma que nos gusta que nos traten.

*“La unidad, para ser real, debe de soportar la mayor de las tensiones sin romperse”
Mahatma Gandhi*

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

Heli Arregocés Ibarra
Presidente